



Onkels. Deshalb hat sie auch bis jetzt keine Schulen besucht, sondern alle schulischen Anforderungen von der Burg aus geleistet indem Privatlehrer und Prüfer alle Prüfungen abgenommen haben.

Somit ist Kisara in den 4 Jahren zur Vizepräsidentin von Industriel Illusion geworden, Beste Sängerin der Welt „White Dragon“ und Spitzenduellantin „Lightning“.

Eines Abends in der Burg. Pegasus und Kisara saßen gemütlich zu Abend.

Plötzlich sagt Pegasus „Kisara ich muss dir etwas Wichtiges sagen“.

Überrascht fragt Kisara „Was ist denn los?“.

So erklärte Pegasus „Ich möchte dass du nach Domino ziehst“.

Geschockt fragt sie „Warum?“.

Darauf erklärt er „Unsere Firma ist so groß geworden das ich es nicht mehr schaffe sie von der Hauptzentrale zu Überwachen. Deshalb möchte ich dass du den Asiatischen und Australischen Raum von Domino aus leitest. Dort ist nämlich eine der größten Zweigzentralen unserer Firma“.

Unglaublich fragt sie „Meinst du wirklich dass ich so weit bin allein das zu schaffen?“.

Kisara hatte bis jetzt immer nur Vorentscheidungen getroffen die ihr Onkel immer Gegenzeichnen musste oder kleine Aufgaben erhalten. Aber die Leitung von ganzen Abteilungen hatte sie bis jetzt noch nie gehabt. Trotzdem waren ihre Leistungen und Entscheidungen immer sehr gut.

Zuversichtlich antwortet Pegasus „Ja, das glaube ich. Außerdem bist du nicht allein. Ich bin immer noch an deiner Seite und helfe dir wo ich kann“.

Dazu meinte Kisara „Also gut. Ich ziehe nach Domino“.

Zögerlich sagt Pegasus „Da gibt es noch etwas“.

Ängstlich fragt Kisara „Was denn noch?“.

So erklärte er „Du musst in Domino zur Schule gehen. Eh du fragst. Das liegt an den Gesetzen in Japan. Dort müssen 16-jährige noch bis zum 18. Lebensjahr eine Schule besuchen. Du darfst dir aber die Schule aussuchen. Vielleicht findest du ja ein paar Freunde“.

Genervt meinte Kisara „Onkel ich brauche keine Freunde und ich habe auch keine Zeit für Freunde. Die Mädchen werden mich verachten wegen meines Aussehens und die Jungs sind nur hinter dem Geld und der Firma her. So wie immer auf den Veranstaltungen auf die du mich jedes Mal schleppest. Solche Freunde brauch ich nicht. Muss ich die Schule wirklich besuchen. Ich werde mich dort langweilen und außerdem

